

Parfumerie, cosmétiques, savons n° 2, février 1965, p. 75

## NOUVELLES DE FRANCE

**Marcel Quarré (1887-1964).**

C'est avec un sentiment de très profonde tristesse que le monde de la Parfumerie a appris la disparition soudaine de Marcel Quarré, Président d'Honneur du Syndicat Central des Huiles Essentielles.



M. Marcel Quarré

Ses études terminées, il séjourna quelques années aux Etats-Unis et en Allemagne afin de se familiariser avec les langues de ces deux pays.

En 1910 il entre dans l'affaire de son père, dont il devait ensuite assurer la direction.

Personnalité éminente de la profession, Marcel Quarré était membre du Comité d'organisation de la Parfumerie, membre du Groupement Importation et Répartition des Matières Premières pour la Parfumerie, Président d'Honneur du Groupement Professionnel des Importateurs de Produits Chimiques, Conseiller National du Commerce Extérieur, Expert en douane, Officier du Mérite Commercial.

Mais il fut surtout, de 1942 à 1959, le Président actif et dynamique du Syndicat Central des Huiles Essentielles, où il se montra pour tous un ami en même temps qu'un conseiller avisé et particulièrement compétent. Durant cette période difficile, il se

dépensa sans compter pour le Syndicat, souvent au détriment de sa propre affaire. Esprit ouvert, intelligence claire, allant droit au but sans vains détours, il avait su se faire entendre et apprécier dans tous les milieux où l'appelaient ses fonctions de Président.

Il avait pris une semi-retraite en 1962 mais ne s'était pas pour autant désintéressé de ses affaires, pas plus que de celles du Syndicat, où ses interventions étaient toujours pertinentes.

Suivant sa volonté expresse, ses obsèques ont été célébrées dans l'intimité.

Nous prions la famille de Marcel Quarré d'accepter nos condoléances émues et nous souhaitons à ses fils de poursuivre l'œuvre entreprise par leur père.

H. LAPORTE

Président du Syndicat Central  
des Huiles Essentielles.**Dans la Légion d'honneur.**

Parmi les personnalités récemment promues au grade d'Officier dans l'Ordre national de la Légion d'honneur, nous relevons :

M. René-Marie Carrière de Belgarric du Cluzel, Vice-Président Directeur général de l'Institut de Recherches pour les Huiles et Oléagineux (I.R.H.O.), Paris.

**Foire internationale de Lille 1965.**  
IV<sup>e</sup> Foire Franco-Belge du Marché commun (24 avril - 9 mai 1965).

Manifestation technique, agricole et commerciale, la Foire franco-belge accueille des firmes parmi les groupes suivants : Sidérurgie, Métallurgie, Mécanique, Machines à bois, Electricité, Matériel textile, Matières plastiques, Matériel pour industries alimentaires, Bâtiment, etc.

Renseignements : Administration de la Foire de Lille, Grand-Palais, Lille (Nord).

**Citronellol gauche synthétique.**

La société Firmenich et Cie a mis sur le marché un citronellol gauche synthétique appelé « Levoicitrol ».

Ce produit, obtenu à partir du principal constituant d'une essence de térébenthine, le (+)- $\alpha$ -pinène, présente la véritable odeur du citronellol, en raison de sa grande pureté.

Il peut remplacer avantageusement, dans les compositions, le citronellol gauche de géraniol, dont le prix élevé freinait jusqu'à maintenant l'emploi en parfumerie. Son odeur rosée s'harmonise avec les divers éléments des compositions.

**Un cosmétologue peintre.**

Il est toujours agréable de voir consacrer un talent manifesté par un spécialiste dans un domaine tout à fait indépendant de sa spécialité.

Tel est le cas pour la peintre, avec Emile Mahler, directeur technique des Etablissements Gattefossé SFPA, bien connu depuis des années par ses travaux sur le mûrissement des crèmes, la mesure de la viscosité des laits, celle de la consistance et du tirant des crèmes et, d'une façon générale, sur la rhéologie dans les produits cosmétiques.

En effet, ce que très peu savaient, c'est que E. Mahler a un talent de peintre. Sa facture, pleine de personnalité, s'inspire d'une touche de fantaisie. Et nous avons été très heureux que ses toiles aient été exposées à la Galerie Charpentier parmi l'exposition « Primitifs d'aujourd'hui ».

Toutes nos félicitations à notre collègue.

**Nouveau rouge à lèvres.**

A l'occasion du lancement, en janvier 1965, de son nouveau rouge à lèvres, « Double Eclat », la Société Chen Yu a organisé récemment une réunion d'information, suivie d'une visite de la fabrication, ainsi que de toute l'usine du groupe (Chen Yu-Richard Hudinet), à Suresnes.

M. Jean Leguay, Président-directeur général, animait fort sympathiquement cette manifestation.

A la suite d'accords, « Double Eclat » sera la réplique française de « Glissando » (de la société américaine